

学生寮「長善館」平成31年度入館生募集

●応募資格（募集人員15名）

長野県内に在住または県内の高校に在学あるいは卒業し、平成31年4月に東京都内・近郊に所在する4・6年制大学へ進学予定の男子学生で、館の自治活動・行事に積極的に参加できること。

●必要書類

- 入館申込書兼身上書（指定用紙に自筆記入。用紙は下記HPからダウンロード可）
 - 証明写真2枚（3ヶ月以内に撮影したもの。サイズ4cm×3cm）
 - 出身高校が発行する調査書
- ※上記書類に選考手数料1,000円（郵便為替か切手のいずれか）を添えて、希望する面接選考日の5日前までに下記へ郵送または窓口にて提出してください。

●面接選考日時及び会場

- 【長野会場】平成31年1月19日（土） 会場：長野市『長野県教育会館』
 【諏訪会場】平成31年1月25日（金）／2月15日（金）／3月1日（金）
 会場：諏訪市『諏訪教育会館』
 【東京会場】平成31年3月10日（日） 会場：東京都調布市『長善館』
 いずれの日程も午後1時～



■応募書類提出・問い合わせ

【長野及び諏訪会場希望者】

〒393-0013 下諏訪町3862-1 諏訪郷友会 諏訪事務局（小口）TEL/FAX 0266-27-0625

【東京会場希望者】

〒182-0003 調布市若葉町1-43-1 諏訪郷友会事務局（武井）TEL/FAX 03-3300-7988

◎募集詳細・提出書類ダウンロードは長善館ホームページまで。

<http://www.suwakyouyuukai.org/chouzenkan/> → **長善館** で検索してください。

年末年始業務案内 ご協力をお願いします

■ をかけてある日は、業務をお休みします。

施設名称等	12月				1月			
	28日	29日	30日	31日	1日	2日	3日	4日
	(金)	(土)	(日)	(月)	(火)	(水)	(木)	(金)
役場 ☎27-1111								
保健センター ☎27-8384								
子育てふれあいセンターぽけっと ☎27-5244								
下諏訪総合文化センター ☎28-0018								
公民館／勤労青少年ホーム ☎28-0002								
体育館 ☎27-1455								
図書館 ☎27-5555								
諏訪湖博物館赤彦記念館 ☎27-1627								
ゆたん歩 ^o ☎26-2626				※17時閉館				
おんばしら館 よいさ ☎26-0413								
しもすわ今昔館 おいでや ☎27-0001					※1/1～1/3は、営業時間10:00～15:00			
協働サポートセンター ☎27-1111								
老人福祉センター ☎28-2253								
社会福祉協議会（地域包括支援センター） ☎26-3377					※ただし、緊急の場合は電話対応します。			
湖北火葬場【湖風苑】 ☎22-2014								

しもすわフォトストーリー まちの話題を写真でご紹介します。



9/14 (金) いつまでも愛される施設に ハイム天白開所30周年

下諏訪町特別養護老人ホームハイム天白で、開所30周年を祝う式典が行われ利用者及び関係者で節目を祝いました。

これまで長年天白でボランティア活動してくださっている、県理容生活衛生同業組合、大成堂、下諏訪童謡・唱歌をうたう会、習字・水墨画クラブの方々に感謝状が贈られました。

また国道142号線沿いの看板改修を行い除幕式も行われ、利用者の代表の方が「3・2・1」の掛け声とともに披露しました。

9/15・16 (土・日) 第28回全国市町村交流レガッタ大津大会 「チーム下諏訪」が女子総合優勝を獲得

滋賀県の琵琶湖漕艇場で第28回全国市町村交流レガッタ大津大会が開催され、下諏訪町からは昨年の下諏訪レガッタで優秀な成績を残した7クルーが「チーム下諏訪」として出場し、熱戦を繰り広げました。

「チーム下諏訪」は熟年女子の部「諏訪娘マミーズ」の優勝を筆頭に優秀な成績を収め、女子総合優勝を果たしました。

また、レースや式典を通じ他市町村の選手との交流の輪を深めることができました。



9/22 (土) 町制施行125周年記念事業 ふるさとワクワク劇場

町制施行125周年記念事業の「ふるさとワクワク劇場」が文化センターで開催されました。

2部構成で、第1部では、オール阪神・巨人さんやものまね芸人のホリさんなどの人気のお笑い芸人らが登場し、来場した約500人の観客を楽しませました。

第2部ではオーディションで出演が決まった町内外の一般の方が吉本新喜劇のメンバーと共演し、見事な「コケ芸」などを披露し会場を大いに盛り上げました。

9/30 (日) 消防ふれあいひろば 体験を通して消防の大切さを

今年で6回目になる消防ふれあいひろばが、当初あすなろ公園で開催予定でしたが、台風24号の接近に伴い一部を消防庁舎に移して行われました。

水消火器を体験したり、車両を見学し実際に試乗したり、様々な体験を通して楽しみながら消防の大切さなどを学びました。

また同日、諏訪広域消防に導入された新しいはしご車の搭乗体験も行われました。

